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Stadtvertretung der Schwerin, 01.06.16 
Landeshauptstadt Schwerin Ortsbeirat der Weststadt Bearbeiter: Roberto Koschmidder 
 Telefon: (03 85) 7 85 13 33  E-Mail: info@weststadt-schwerin.de 
P r o t o k o l l  über die Sitzung des Ortsbeirates Weststadt  
am 19.05.16 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende: 19:30 Uhr 
Ort: Ortsbeiratsbüro, Friesenstraße 29 
Anwesenheit 
Vorsitzende 
Susanne Herweg entsandt durch die CDU-Fraktion 
1. Stellvertreter des Vorsitzenden 
Hans-Jürgen Naumann entsandt durch SPD-Fraktion 
ordentliche Mitglieder 
Jörg Höfer entsandt durch AfD-Fraktion Roberto Koschmidder entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Peter Voß entsandt durch Fraktion DIE LINKE 
Gäste 
Dietmar Benecke Kontaktbereichsbeamter der Landespolizei Günter Ungureanu Frank Haacker 
Felix Czarnetzki Amt für Verkehrsmanagement  

Leitung: Susanne Herweg 
Schriftführer: Roberto Koschmidder 
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Festgestellte Tagesordnung: 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Festsetzung der Tagesordnung 
2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift  der Sitzung vom 11.04.16 
3. Weiterarbeit an offenen Punkte 
4. Infos zu Aktivitäten, Posteingang und Sonstiges 

 
Protokoll; 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Festsetzung der Tagesordnung 
Susanne Herweg eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Tagesordnung wird ohne Änderungen bestätigt. 

2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift  der Sitzung vom 11.04.16 
Die Niederschrift der letzten Sitzung wird ohne Änderungen bestätigt. 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 4 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 1 

3. Weiterarbeit an offenen Punkte 
Es gibt keine aktuellen Rückmeldungen zu den offenen Punkten seitens der 
Stadtverwaltung, 
Die Rasenfläche an der rechtwinkligen Kurve in der Willi-Bredel-Straße ist jetzt durch technische Einrichtungen vor illegalem Befahren und  Parken geschützt, Damit wurde 
seitens der Stadt einem Bürgeranliegen nachgekommen. 
Die Rampe an der Treppe von der Wossidlostraße zur Lübecker Straße soll 
angepasst werden. Demnächst soll es eine Bürgerinformation dazu geben, ist einer Antwort der Stadt auf einen von Roberto Koschmidder eingetellten Problemfall in 
www.klarschiff-sn.de zu entnehmen. 
Die Versetzung des Postkastens vom Sky zum Edeka ist bei der Stadtverwaltung in Bearbeitung, berichtet Susanne Herweg. 
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4. Infos zu Aktivitäten, Posteingang und Sonstiges 
Frank Haaker stellt sich als OB-Kandidat der FDP vor. 
Felix Czarnetzki stellt Ideen der Verwaltung zum Mittelweg vor. Es hätte 
Beschwerden von Fußgängern gegeben, die ohne einen separaten Gehweg ein Sicherheitsdefizit sehen. Wegen der Platzverhältnisse will die Verwaltung eine 
Einbahnstraßenlösung anordnen und einen markierten Fußgängerbereich kennzeichnen. Die Mehrzahl der Ortsbeiratsmitglieder sprechen sich gegen diese Variante aus. Roberto Koschmidder schlägt eine verkehrsberuhigte Zone vor. Diese 
scheide laut Verwaltung aus, weil die Straße zu lang dafür sei. Die Möglichkeit den Mittelweg in der Mitte abzupollern und somit zwei verkehrsberuhigte Zonen zu 
schaffen, würde den Durchgangsverkehr unterbinden. Es besteht jedoch nicht genügend Platz für das Wenden von Kraftfahrzeugen an der Stelle. Der Ortsbeirat verlangt eine Aussage zur Beschwerdehäufigkeit und die Einbeziehung der 
Kleingärtner, was offenbar noch nicht geschehen ist. Ein Problem ist auch, genügend Parkraum für die Kleingärtner zu schaffen. Hans-Jürgen Naumann schlägt die 
Prüfung vor, dafür ungenutzte Gärten zu verwenden 
Felix Czarnetzki klärt auf, dass die Sanierung der ehemaligen Deponie Finkenkamp kaum Auswirkungen auf die Weststädter haben wird. In der ersten Phase, wo die 
Zufahrt für die LKW über Vor dem Wittenburger Tor geplant ist, soll nur die Anlieferung der Baustelleneinrichtung erfolgen. Das beeinträchtige den Verkehrsfluss 
kaum. In der Phase 2 ist mit hohem LKW-Verkehr für den Transport von Abraum zu rechnen. Dieser Verkehr wird vom Deponiegelände in Richtung Westen über Neumühle stattfinden. Der Ortsbeirat der Weststadt hält nach dieser Aufklärung keine 
gemeinsame Sitzung mit dem Ortsbeirat Neumühle, Sacktannen für nötig. 
Für die Lübecker Straße zwischen Robert-Beltz-Straße und Friesenstraße sind laut 
Felix Czarnetzki immer noch Überlegungen der Verwaltung in Gange, die Nutzung der Fahrbahn neu zu ordnen. Falls ein Fahrstreifen je Richtung für den 
Kraftfahrzeugverkehr weg fallen würde, wäre die Lichtsignalanlage an der Straßenbahnhaltestelle Friesensportplatz entbehrlich. Damit entfiele dann die vom Ortsbeirat geforderte Schaltungsänderung dieses Anlage in „DUNKEL/DUNKEL“. 
Susanne Herweg erinnert an die Einladung der Verwaltung für einen Termin der  Regelbaumkontrolle für Interessierte Ortsbeiratsmitglieder. 
Frank Haacker berichtet von der Klimaanpassungskonferenz. 
Der Ortsbeirat der Weststadt wünscht die Vorstellung der aktuellen Kriminalstatistik am 15.09.16. Hans-Jürgen Naumann kümmert sich um einen entsprechenden Raum 
im AWO-Objekt in der Friesenstraße 9 oder im Westclub One in der Friesenstraße 29a. 

gez. Susanne Herweg gez. Roberto Koschmidder 
Vorsitzende Protokollführer 


